

福生三中だより

令和6年1月9日発行 No.11

学校教育目標

- 1 よく聞き、よく見、自分の考えをもつ生徒
- 2 ものごとをやり抜く強い意志をもつ生徒
- 3 責任を果たし、みんなのために働く生徒
- 4 美しいものを求め、豊かな心をもつ生徒

校訓 礼 節

新年を迎えて

校長 植村 多岐

令和6年の我が国は、能登半島地震・羽田空港事故による深い悲しみと驚きの中の新年になってしまいましたが、何はともあれ、本年もよろしくお願いいたします。

ところで、今年は「辰（たつ）年」。「辰（たつ）」は古来より権力の象徴とされ、縁起の良い生き物とされています。天に向かって上昇している「昇り龍」という言葉もあるように、まさに「たつ」は、成長と成功の象徴とも言われています。今年は、その「辰年」にあやかって、大きく前進する年にしたいものです。

さて、新年を考えた時「1年の計は元旦にあり」という言葉が思い浮かびます。この言葉は、中国から伝わったと言われ、「計画は年の始めに早めにしっかりと立てよ」という我々への戒（いまし）めの言葉だそうです。元旦に限らず事に臨むに当たっては、初めに計画を立てることが大切です。

また、12月に三中にお越しいただいたダイアン吉日さんからは「**1.夢を追いかける。2.とりあえずチャレンジしてみる。3.自分を信じる。4.失敗は当たり前。5.笑顔を忘れない。**」という5つの言葉をいただきました。60カ国を渡り歩いた人の言葉だけあって心に響くものがありました。出来れば少しでもこのような気持でこの1年を貫き通したいものですね。

学年においては、1年生は中学入学後1年が過ぎようとしている現在、中学生としてのたくましが備わってきました。移動教室が目前に迫っています。これらの行事を通して、4月に入学してくる新入生の手本になれるような力をつけてください。

2年生は2学期後半から成長が加速し、2月に実施される東京課題研究に向けて既に準備を進めている所です。この「3年0学期」と言われる重要な3学期を充実させ、最上級生になる心構えを養ってほしいと思います。

そして、3年生。いよいよ自分の希望する進路の実現に向けてチャレンジする日が近づいてきました。進路の決定に向けて全力を尽くしてください。そして、自分たちの手で素晴らしい卒業式を創り上げることを期待しています。

今日から始まる3学期の授業数はわずか52日（3年生は49日）。あっという間に終わってしまいそうです。だからこそ、一日一日を大切に過ごし、皆さん一人一人の手で中身の濃い3学期にしていきましょう。それでは、出発です。



受験シーズン到来 頑張れ！！ 三年生！！

負けないこと 投げ出さないこと 逃げ出さないこと 信じ抜くこと

駄目になりそうな時 それが一番大事 「それが大事」大事 MAN フラゼースバンドより

薬物乱用防止標語

薬物乱用防止標語の部
【佳作】

桐野 耀貴樂さん

佳作おめでとう!

税の標語

青梅間税会

税の標語

【優秀賞】

3年1組

山口 大智さん

3年2組

田邊 光里さん

優秀賞おめでとう!

英語検定

合格おめでとう!

準2級3名、3級5名、4級4名、計12名の合格



創立50周年記念講演会

12月21日(木)に、落語家 ダイアン吉日さんをお招きして、創立50周年記念講演会を実施いたしました。講演会のテーマは、「夢を追いかけて」。創作英語落語と日本と外国の文化・風習の違い等楽しいエピソードを交えながらお話しくださいました。

